

「ご存じですか？民生委員」

BAN-BANネットワークス株式会社 代表取締役社長 古庄 恵浩



住 所: 加古川市加古川町栗津26-2

T E L: 079-420-2527

営業内容: ケーブルテレビ事業及びインターネット事業



BAN-BANネットワークス株式会社の古庄です。BAN-BANネットワークスと言うよりBAN-BANテレビと言った方が通りは良いかも知れません。

当社に限らずケーブルテレビの会社は今や放送よりもインターネット接続サービスのほうが事業の中心になりつつありますが、当社も遅ればせながら3年前から設備のグレードアップを進めており、来年3月までには加古川市・高砂市・稲美町・播磨町の全域で

光インターネットサービスをご提供できるようになります。

設備のグレードアップが済んだエリアでは他社よりお得で良質のサービスを提供できるようになりました。詳しくはホームページ(<https://www.banban.jp/>)をご覧ください。

ところで、皆さんは民生委員をご存じでしょうか？多くの方は名前こそ知っているものの、何をしているかはご存じないのではないかと思います。実は私もそうでした。

そもそも私が民生委員を引き受けたのは、当時の町内会長に、「あんたこのマンションが建った時から住んでいるらしいな。民生委員というのを選ばんといかんのやけど、長いこと住んでいる人がええらしいんや。頼むわ。」と言われたからです。2001年のことです。その時はよく調べもせずに引き受けたのですが、その後3年ごとに再任を繰り返し、在任22年目になりました。

民生委員は特別職の地方公務員として厚生労働大臣から委嘱され、それぞれの地域において、常に住民の立場に立って相談に応じ、必要な援助を行い、社会福祉の増進に努めており、児童委員を兼ねています。児童委員は、地域の子どもたちが元気に安心して暮らせるように、子どもたちを見守り、子育て

での不安や妊娠中の心配ごとなどの相談・支援等を行っています。

民生委員・児童委員の主な活動領域は高齢者福祉、障がい者福祉、児童福祉の3つになりますが、昨今の高齢化の進展に伴い、活動の中心は高齢者福祉になっていきます。あらゆる生活相談に乗ったり、定期的な見守りや安否確認をしたり、場合によっては行政機関をはじめとする福祉サービスへの仲立ちを行ったりしています。

例えば、一人暮らしの親が認知症かも知れないが、どうしていいのかわからないといった場合、ご家族の方に関わり方のアドバイスをしたり、地域包括支援センターなど関係機関をご紹介したりしています。

このエッセイをお読みになった方やお知り合いの方が社会福祉に関わりそうなことで困っておられるなら、お住まいの地域の民生委員・児童委員にご相談になってみてはいかがでしょうか？加古川市であれば市役所の高齢者・地域福祉課に問い合わせれば地区担当の民生委員・児童委員を紹介してもらえます。

民生委員・児童委員は法により守秘義務が課せられており相談内容や秘密などプライバシーは守られますのでご安心ください。きつとお力になれると思います。(以上)